

FPII

Kapolsek Nyalindung Ajak Warga Jaga Kondusifitas Wilayah dan Manfaatkan Layanan Kepolisian dalam Jum'at Curhat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Aug 25, 2023 - 08:24



Kapolsek Nyalindung Ajak Warga Jaga Kondusifitas Wilayah dan Manfaatkan Layanan Kepolisian dalam Jum'at Curhat

Nyalindung, 25 Agustus 2023 - Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, bersama dengan Kanit Reskrim dan Bhabinkamtibmas, menggelar acara "Jum'at Curhat" di Mesjid Jami Peradaban pada Jumat pagi ini.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek menyampaikan berbagai informasi penting kepada warga sekaligus memberikan kesempatan bagi mereka untuk menyampaikan harapan, keluhan, saran, dan pertanyaan.

Salah satu poin utama yang diungkapkan oleh Kapolsek adalah mengenai situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ia dengan tegas menghimbau kepada warga untuk tetap menggunakan masker saat beraktivitas di luar ruangan, sebagai upaya pencegahan penyebaran virus. Selain itu, Kapolsek juga mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga kondusifitas wilayah terutama dalam menghadapi Pilkada dan Pemilu serentak yang akan diadakan pada tahun 2024 mendatang.

Dalam sesi tanya jawab, Kapolsek dengan ramah menjawab pertanyaan dari para jamaah yang hadir:

Pertanyaan 1: Apakah warga bisa meminta bantuan pengawalan apabila ada kondisi urgensi seperti kecelakaan atau ibu yang mau melahirkan?

Kapolsek: "Tentu, warga dapat langsung menghubungi Bhabinkamtibmas di wilayah masing-masing. Kami siap memberikan bantuan pengawalan dan bantuan lainnya dalam kondisi darurat seperti yang disebutkan."

Pertanyaan 2: Apakah warga bisa menggunakan mobil patroli sebagai alat angkut untuk kegiatan sosial kemasyarakatan dan bagaimana caranya?

Kapolsek: "Tentu saja, warga dapat menggunakan mobil patroli untuk kegiatan sosial kemasyarakatan. Langkah pertama adalah menghubungi Bhabinkamtibmas untuk membicarakan rencana tersebut. Polsek Nyalindung telah beberapa kali melaksanakan hal serupa, seperti saat membantu mengangkut bantuan kemanusiaan bagi korban gempa bumi di Cianjur."

Selama acara Jum'at Curhat, situasi terjaga dengan baik dan kondusif. Warga merasa senang dengan kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian dan mendapatkan informasi yang berguna bagi keselamatan dan keamanan mereka. Dengan semangat penuh, Kapolsek Nyalindung berharap agar kerjasama antara warga dan kepolisian terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Polres Sukabumi Polda Jabar